

Proceso de admisión 2026

## Medicina la carrera más demandada en la Umag: 50 cupos y más de mil alumnos en lista de espera

**L**a Universidad de Magallanes (Umag) comenzó su proceso de matrícula 2026 con cifras alentadoras. El rector de casa de estudios, José Maripani, informó que "tenemos alrededor de 729 postulantes seleccionados para el proceso, versus los 714 que tuvimos el proceso anterior, así que eso ya augura buenos números para nosotros... Esperamos nuevamente superar los 900 alumnos matriculados en carreras profesionales", manifestó.

Entre las carreras más demandadas, Medicina lidera ampliamente las preferencias. "Sin lugar a dudas, las carreras que tienen las listas de espera más largas son Medicina, con 1.013 postulaciones efectivas y 1.469 en total. Esa es largamente la carrera con la lista de espera más grande. Le sigue Enfermería con alrededor de 297 postulaciones y más de 100 personas en primera opción", subraya el rector.

También destacó el crecimiento en otras áreas. "Nos sorprendió mucho Kinesiología, con 255 postulaciones, y Psicología, con 263 postulaciones efectivas. Derecho también está con muchos postulantes. Son las carreras tradicionales -Medicina, Derecho, Enfermería, Psicología- las que siempre tienen mucho postulante en



El rector de la Umag, José Maripani, recorrió los stands donde se llevó a cabo el proceso de matrícula.

nuestra universidad", remarcó Maripani.

Otro punto estimulante, según el rector, ha sido el repunte de las ingenierías. "Ha sido muy grato el incremento que han tenido las carreras de Ingeniería. Tenemos 77 postulaciones efectivas en Ingeniería Civil y alrededor de 70 en las ingenierías de cuatro años. Son números muy buenos que no veíamos hace muchos años", indicó, agregando que la confianza de

la comunidad magallánica "ha sido clave" para mantener el interés en la oferta universitaria.

### Formación técnica

El interés por la formación técnica también se ha fortalecido. "Vemos un renacer con el tema del hidrógeno verde, que ha llegado con mucha fuerza. Hay mucha industria que se quiere instalar, y eso ha atraído nuevamente el interés por la Ingeniería y las ca-

rreras técnicas", planteó el rector, quien además hizo un llamado a los estudiantes que participaron en programas especiales. "A todos los alumnos que fueron parte del Escuela de Talentos Pedagógicos de la Universidad de Magallanes y del Pace los invitamos a acercarse a la Universidad para verificar si están sus cupos y poder matricularlos rápidamente".

Por su parte, la directora de de acceso general y formación conti-

nua, Andrea Mansilla, detalló que el proceso de matrícula comienza hoy. "Desde las 9 de la mañana comienza nuestro primer proceso de matrícula, que se extiende desde el martes hasta el jueves a las 18 horas. Allí se van a matricular a todos los que salieron seleccionados y ya a partir del viernes 23 y hasta el 29 de enero vamos a estar con las listas de espera", señaló.

### Medicina: 50 cupos

Además, el rector hizo un llamado a los postulantes a mantenerse atentos a los llamados. "Habiendo cupos en una carrera, nosotros vamos a llamar. En Medicina, por ejemplo, hay 50 cupos y más de 1.000 alumnos en lista de espera. Si se llama y no responden, se pasa al siguiente candidato. Ahora el llamado es vía celular, y se deja evidencia de los contactos", advirtió.

Por último, el rector Maripani destacó el interés por nuevas áreas científicas. "Cuando miramos la carrera de Biología Marina, en el pasado tenía 15 alumnos, y hoy, con toda esta apertura en las ciencias del mar, el año pasado tuvimos 45 matriculados y este año tenemos 51 estudiantes en primera opción. Eso demuestra cómo el desarrollo acuícola regional está atraiendo a los estudiantes por el área marina", afirmó./LPA